

Aplausos para el Teatro Ictus en Rancagua

Dora, la "histérica histórica" puso de pie al público

El público que asistió la noche del viernes a la jornada del Festival de Teatro al Aire Libre no salió defraudado. El Teatro Popular Ictus llegó a Rancagua para presentar la obra "Feliz Nuevo Siglo Doctor Freud", dirigida por Nissim Sharim, en que éste interpreta al padre del psicoanálisis, provocando risas y también reflexiones.

La hija de Nissim, Paula Sharim, interpreta a Dora. Completan el elenco Roberto Poblete, María Elena Duvauchelle y José Secalli.

**La obra "Feliz nuevo siglo Doktor Freud" nos mostró cómo eran las cosas en aquellos primeros años del siglo XX en Viena, cuando Sigmund Freud acababa de escribir sobre la interpretación de los sueños y estaba diseñando su terapia psicoanalítica.*

Fue sin duda una obra de primer nivel y así lo demostró el público que se puso de pie para aplaudir las actuaciones de sus actores y a la histórica y célebre Dora, que sufre infecções, después la migraña y más tarde la tos. ¡Los

ahogos! poñiéndose roja de rabia, roja de celos, roja de histeria.

Dora, la histórica. Oigamos, le dice Freud. Y Dora continúa: que su padre vive enfermo, que lo único que lo calma son los cuidados de la señora ... que en verdad es amante de la señora ... que el señor ... sabe que su esposa lo engaña pero no le importa,

que el señor ... le dio un beso, le dijo que la quería ... y de nuevo la tos, el asco, el ahogo. Oigamos, dice Freud nuevamente.

Pero Dora ya no quiere o no puede hablar. La asfixian su familia, su cultura y el propio Freud. Abandona el tratamiento y Freud, sin poder curarla, formula las bases teóricas de la histeria, enfermedad provocada, según él, por deseos sexuales reprimidos. Una historia dramática, llena



Aplausos obtuvo Dora, la histérica histórica que interpretó Paula Sharim.

de asociaciones inesperadas, imágenes oníricas, monólogos interiores y juegos de palabras. Una historia irresistible para el público rancagüino que asistió y al término de obra aplaudió de pie.

Por Gina Pérez

Fotos: Marco Lara



Hasta el 26 de enero los rancagüinos podrán disfrutar del Teatro Al Aire Libre.

Hoy se presenta La cena de los idiotas

La obra del autor, actor y director francés Francis Veber se presenta en Rancagua bajo la dirección de Rolando Valenzuela, con las actuaciones de Claudio Reyes y Francisco López, entre otras figuras.

Un grupo de amigos se reúne cada miércoles para cenar y cada uno de ellos debe acudir acompañado de un idiota a fin de elegir al más idiota de ellos al final de la velada. Una noche, uno de ellos cree haber encontrado a un ejemplar realmente único, pero lo que desconoce es que también es capaz de provocar apoteósicas catástrofes.

Basada en una exitosa obra teatral francesa que se estrenó en 1963.

Gina Pérez



Nissim Sharim, José Secalli, Roberto Poblete, Paula Sharim y María Elena Duvauchelle, del Teatro Ictus, compitieron una excelente presentación.



El público disfrutó una nueva jornada de Teatro al Aire Libre

Dora, la "histérica histórica" puso de pie al público [artículo]

Gina Pérez.

Libros y documentos

AUTORÍA

Pérez, Gina

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Dora, la "histérica histórica" puso de pie al público [artículo] Gina Pérez. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)